
 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 藤原太伸会長 

１２月も、もう半ばも過ぎました。いろいろあった 1年も、残すところあと １週間 

ちょっとです。 今年は皆様にとってどんな年でしたでしょうか ? 

「良いことばかりが続いた」という方もいらっしゃるでしょう。 「いやいや、あまり 

良くなかった。」という方もいらっしゃるでしょう。 どんな方にも平等に １年とい 

う時間はやってきます。 良いことがあった方も無かった方も、この１年を振り返って

次の１年を良い年に出来るようにしたいものです。 

 

だいぶ日も短くなってきました。 １２月２１日昨日が冬至でした。１日遅いですが冬至についてちょっと

お話させて頂きます。 

言うまでもなく、１年で最も昼間の時間が短い日です。昔は太陽の力が最も衰える日だと考えられていま

した。 また冬至からは、日１日と昼が長くなっていくということで、一陽来復とも呼ばれています。 

私は、冬至を過ぎて日が落ちる時間が少しずつ遅くなっていくと、何となくほっとした気持になります。  

ただ、冬はこれからが本番です。「冬至冬中冬始め」という言葉もあります。 雪国東北そして大船渡でも、

長い雪のシーズンが始まります。気温もどんどん下がっていくので、体調には気を付けて頂きたいと思いま

す。体調管理と言う事で、冬至には柚子をお風呂に入れる「柚子湯」という習慣があります。もともとは運

を呼びこむ前に厄払いするための禊（みそぎ）だと考えられています。昔は毎日入浴しませんから、一陽来

復のために身を清めるのも道理で、現代でも新年や大切な儀式に際して入浴する風習があります。冬が旬の

柚子は香りも強く、強い香りのもとには邪気がおこらないという考えもありました。端午の節句の菖蒲湯も

同様です。また、柚子は実るまでに長い年月がかかるので、長年の苦労が実りますようにとの願いも込めら

れているようです。 

 もちろん、柚子湯には血行を促進して冷え性を緩和したり、体を温めて風邪を予防したり、果皮に含まれ

るクエン酸やビタミンＣによる美肌効果もあります。さらに、芳香によるリラックス効果もありますから元

気に冬を越すためにも大いに役立ちます。 柚子などの柑橘系には、体を温める効果があります。 柚子の香

りのするお湯にゆったりと浸かって、リラックスしたらどうでしょうか。 

そして、インフルエンザの流行もこれからが本番です。 忙しい年の瀬、体調を崩して寝込むことのないよ

うに十分気をつけていきましょう。 

 

２９日の例会が休会ですので、今日をもちまして２０１６年度上期の例会は終わりとなります。半年間会

長職をとりあえず無事終える事が出来ました事に感謝申し上げます。南原中央 RCとの青少年交流事業「架

け橋の翼」をはじめ、大船渡東高校の模擬面接試験そして国際ロータリー第２５２０地区、地区大会等数多

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 
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くの事業が有りました。会員の皆様にはその都度多大なるご支援、ご協力を頂き感謝申し上げます。やっと

折り返し地点まで来た所ですので、下期もひき続きご支援ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 

 

２０１７年の最初の例会は、１月１２日の新年家族会の例会がスタートであります。３週間例会が無く寂

しくなるわけですが、１月１２日の新年家族会の例会で会員皆様方とお会いできますことを祈念いたしまし

て会長の時間とさせて頂きます。 

会員皆様方、良いお年をお迎えください。 

 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナー事務所およびガバナーエレクト事務所より  年末年始休業のお知らせが届いています。 

     ガバナー事務所 １２月２８日～１月４日   エレクト事務所 １２月２９日～１月４日 

     当クラブは   １２月３０日～１月３日までお休みさせて頂きます。 

 

 ２ さくら並木ネットワークより  さくらレター５周年記念号が届いています。 

 

 ３ ガバナーエレクト事務所より   次年度主要行事のお知らせが届いています。 

    会長エレクト研修セミナー ３月１２日（日）於 メトロポリタン仙台 

    地区研修協議会      ５月２８日（日）於 仙台育英学園宮城野校舎 

 

 ４ 第１回「日本 RYLAセミナー」大会委員会より  セミナー開催と受講生推薦のお願いが届いています。 

     開催期間 ３月２４日（金）～２６日（日） 

     開催場所 全トヨタ労連研修センター つどいの丘 

     募集期間 ２０１６年１１月７日～２０１７年１月２０日   参加費用 25,000円 

     応募資格 日本国内に勤務又は通学する 20歳から 30歳の男女 

          地区ガバナー・地区内ロータリークラブからの推薦者 

 

      

               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 菅野嘉洋親睦委員長 

  １月１２日は新年家族会となっております。多くのご家族の出席をお願い致します。 

  バザー用品供用にもご協力お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

◆◆◆   本日のプログラム   ◆◆◆ 

                ロータリー情報 ： 金比呂正会員卓話   

                

          ロータリー財団は、１９１７年（大正６年）アメリカジョージア州アトランタで国際ロ 

ータリー連合会（現国際ロータリー・RI）の年次大会が行われたときの会長アーチ・C・ 

クランフが「ロータリー基金を作り、全世界的な規模で何か良いことをしよう」と提案し、 

それにカンザスシティーRクラブが２６ドル５０セントの寄付をされたことにより誕生しました。 

今年まで９９年経過し、直近のこの一年間には２億６，９００万ドルの寄付が寄せられ、最初の２６ドル５０

セントの１，０００万倍となりました。 

 

 

ロータリー財団が始まって以来、プログラムとプロジェクトに授与された補助金や奨学金の総額は３０億ドル

を上回り、世界中の何百万人という人々の人生を変えてきました。 

これだけの事を成し遂げていることを世界のロータリアン同士で確認し合い・喜び合いこれから尚一層世界の

ために良いことをしようと、来年ロータリー財団１００周年を記念して６月１０日から１４日までアトランタ

で国際大会が開催されます。記念すべき大会でもありますから、「内容・規模いずれにおいても最高の国際大会

になる様に盛り上げていこう」とジョン・F・ジャーム RI会長と、パリ―・マシソン大会委員長はじめ大会関

係者は皆大いに張り切っております。 

参加規模でいうと、２００４年（平成１６年）開催の大阪大会が４万５３８０人と最も多く、アトランタもこ

の４万５０００人を目標にしております。日本からも３，０００人の参加を願っています。 

 

R 財団の最大の功績は、ポリオ（小児マヒ）撲滅運動です。これは、１９７９年（昭和５４年）フィリピン

の子ども達へポリオ予防接種プログラムを開始し、さらに１９８５年（昭和６０年）に５つの伝染病撲滅をプ

ラスして「ポリオプラス」と名付けられました。この運動は、３７年かけてあと少しで完全達成するところま

で成果をあげてきました。 

R 財団は、アメリカの慈善団体の格付けを行う「チャリティーナビゲーター」から今年満点の評価を受けま

した。これは、財団への寄付金が効果的にプログラム、プロジェクトに活用され、良好な運営が行われている

と評価されたことを意味します。 

 

今年度の大会開催地アトランタ近郊にはオークランド墓地があり、個々にゴルフの神様ボビー・ジョーンズ

や「風と共に去りぬ」の著者マーガレット・ミッシェルが眠るお墓や、南北戦争の南軍戦没者の碑があります。 

また、大会会場から歩いて行ける場所に公民権運動の指導者マーティン・ルーサー・キング・ジュニア牧師

の生家、足を延ばせばノーベル平和賞受賞者である元アメリカ大統領ジミー・カーター氏の活動拠点である 

カーターセンターなどがあります。 

 

 結びに、ロータリー財団管理委員長カルヤン・バネルジー氏は「すべてのロータリアンが１００周年を記念

した特別寄付を行う事です。R 財団は私たち一人ひとりの物であることを忘れてはいけません、私たちからの

寄付が世界でよいことを行う財団のあらゆる善行を支えているのであり、これは過去１００年にわたって継続

されてきたことです。この伝統を次の１００年にも継続していこうではありませんか！！」 

 

 

 



 

 

 

１２月１７日（土）大船渡東高校 IAC・生徒会の子ども達と 

サンリア・マイヤインター店で歳末助け合い募金を行いました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

例年歳末助け合い募金の後 大洋学園生と共にクリスマス会を行っていましたが、 

今年は双方の日程が折り合わず、学園へケーキを届けさせて頂きました。 

 

 

 

 

 

                 

 

歳末助け合い募金で集まった善意は、 

２２日社会福祉協議会へお届けしました。 


